

tait pas, et Monseigneur Brinkman est rentré dans son diocèse sans avoir découvert sa haute dignité à aucune personne. Quelle fut notre surprise, quand la vérité s'est fait jour dans le village, d'apprendre que c'était d'un saint évêque que nous avions partagé les honneurs et les épreuves de l'exil. A son retour dans son diocèse de Münster, Monseigneur a eu la bonté de se souvenir des Pères Oblats, ses anciens voisins à Limburg, et a eu la bonté de leur envoyer, avec sa bénédiction, ses meilleurs souhaits pour leur prompt retour dans leurs communautés en France. Que les bons souhaits de cet illustre Prince de l'église soient bien vite réalisés ! C'est la prière que nous adressons à notre bonne Mère du ciel : *Ad te clamamus, exules filii Galliæ.*

A travers les journaux

On lit dans " l'Union, " de St-Hyacinthe :

" Révolution ! horreur, dit-on. C'est effrayant, il est vrai ; mais *c'est une chose nécessaire dans la vie d'un peuple ; c'est le baptême régénérateur ; c'est la rosée divine qui fait germer dans le sol de la patrie la semence sacrée de la liberté que la main de Dieu y a déposée.*"

Les phrases creuses et les mots sonores attestent une tête qui a plus de toupet que de cervelle.

Le " Canadien " prétend qu'un des membres du nouveau ministère représente le clergé.

Cette insinuation, fut-elle fondée, n'est certainement pas de nature à *incriminer* celui qui en est l'objet. Quant au clergé, il trouverait le " Canadien " bien aimable s'il voulait lui rendre son change, en l'ignorant autant qu'il en est ignoré lui même.

Les débits de boissons à Gotembourg

Au congrès d'hygiène, tenu récemment à Londres, on a fait connaître le système employé par une ville de Suède pour combattre l'alcoolisme et empêcher, en même temps, le dimanche de devenir un jour de débauches. A Gotembourg, les établissements de boissons sont affermés à une Société unique, qui ne peut donner à ses actionnaires qu'un dividende déterminé, le surplus étant distribué à des établissements charitables ; les gérants des débits sont payés suivant un traitement fixe. Ils n'ont donc aucun intérêt à pousser à la consommation. Enfin, point important, les établissements sont fermés du dimanche au lundi. Les résultats obtenus par ce système sont, paraît-il, remarquables.